



- NEWS
- TOUREN
- BILDER
- VIDEOS
- INFOSERVICE
- FOREN
- BIKER
- CLUBS
- BIKERFIRMEN
- BÖRSE
- MOTORRADKATALOG
- KALENDER
- BIKERWERBUNG

KATEGORIEN
Sport & Racing, Touring, ...

News

Enduro Trophy / Red Bull Ring
"Heiß mit viel Schweiß"

Die vorangegangene Hitzewelle brachte die Veranstaltercrew auch ganz schön ins Schwitzen. Der fünfte Lauf zur Enduro-Tr ...

[WEITERLESEN](#)

V-Strom 1000 INSIDER!

Jetzt zum INSIDER werden und alle Informationen zur neuen V-Strom 1000 aus erster Hand erhalten!

[WEITERLESEN](#)

3. Lauf zur Supermoto
Staatsmeisterschaft in Fuglau

Der Nördling in der kleinen niederösterreichische Gemeinde Fuglau war vergangenes Wochenende (27. und 28. Juli 2013) Zen ...

[WEITERLESEN](#)

Tolles erstes Halbjahr der
Greenery MX-Piloten!

Gleich in den ersten Monaten des Premierenjahres gab es im Greenery MX Team *powered by car4you* mehrere erfreuliche ...

[WEITERLESEN](#)

LOGIN

Benutzername

Kennwort

Autologin aktivieren?

[JETZT ANMELDEN](#)

Noch nicht registriert? Jetzt kostenlos registrieren!

[Passwort vergessen?](#)



- NEWS
- TOUREN
- BILDER
- VIDEOS
- INFOSERVICE
- FOREN
- BIKER
- CLUBS
- BIKERFIRMEN
- BÖRSE
- MOTORRADKATALOG
- KALENDER
- BIKERWERBUNG

KATEGORIEN

Sport & Racing, Touring, Enduro, Cross & Trial, Roller & Moped, Cruiser & Chopper, Quad, Oldtimer,

STICHWÖRTER

Superbikewm

Motorradzubehör, Rennserie2, 2008er-modelle, Mit, nolan_n86 adac testsieger, Jumborun, Store, Knauß, Willhaben, Motorrad-club,

Tolles erstes Halbjahr der Greenery MX-Piloten!

Stichworte zu diesem Artikel: **Greenery, MX,**

Kategorien zu diesem Artikel: **Touring, Enduro, Cross & Trial,**

Gleich in den ersten Monaten des Premierenjahres gab es im Greenery MX Team *powered by car4you* mehrere erfreuliche Anlässe!



Greenery MX Piloten hatten eine gute erste Saisonhalbzzeit



Herforth, Himberg,
Verstärkung, Tot, Toni,
Kitsch, Speedway, Pink,
Krampustral,

SUCHE

Suchen nach News:

JETZT SUCHEN

femBIKE
FEELS FOR WHEELS

Ilmberger
ILMBERGER
Carbonparts



WERBUNG

Teamfoto - von links nach rechts:

Paul Rammel, Markus Rammel, Rafael Auferbauer, Mart de Jong (Trainer & Ex-WM-Fahrer), Markus Auferbauer (Team Manager), Marvin Salzer, Manolis Kritikos (ebenfalls Schützling von Mart de Jong, Grieche und Freund des Greenergy MX Teams), Michi Sandner

Nicht nur die atemberaubenden und starken Fahrten der jungen Wilden lockten die Fans zur Motocross-Strecke, sondern auch der geschlossene Teamauftritt. Michael Sandner, Markus & Paul Rammel, Rafael „RafiXx“ Auferbauer und Marvin Salzer können eine gute Halbjahresbilanz 2013 vorlegen...

Michi Sandner kommt mit dem knochenharten MX 2-Jahr gut zurecht!

Für MX 2 Aufsteiger **Michael Sandner** war die Saison 2013 bisher knochenhart. „**Ich bin immer der Jüngste wenn ich am Startgatter stehe**“, berichtet der 14-jährige Rainbacher, der heuer in den MX 2 und Juniorenklassen schon mit Top-Rennen aufzeigen konnte. Der Sieg im Juniorenrennen des MX Hobby Championship Bewerbes in Tschechien, der 2.te Rang im Lauf zur MX Masters Austria Serie (powered by willhaben.at) in Weyer waren bis Ende Juni die Highlights des Kawasaki-Piloten. Ein besonderes Race gab es für Michi Sandner in Frankreich: „**Dieser 5.te Gesamtplatz im Gold-Rennen gibt mir sehr viel Auftrieb und Motivation**“, lächelt der Rookie nachdem er bei der MX Masters Kids Meisterschaft mit der 125 ccm 2-Takter Kawasaki dieses starke Resultat einfahren konnte. Im August wartet schon der nächste internationale Einsatz: Die Junioren-WM in Tschechien! Zuvor geht es aber noch zum Training nach Belgien, wo Michi mit Mart de Jong an seiner Technik weiter „feilen“ wird.



Michael Sandner

FULL-Training und viele Rennen auch für die Rammel-Brothers!

Die Mostviertler-Benzinbrüder **Markus und Paul** konnten heuer starke Rennen zeigen. Für den 13-jährigen Markus Rammel gab es in den 85er ÖM-Läufen Höhen und Tiefen: „**Ich weiß ich kann den Speed ganz vorne an der Spitze mitgehen, nur über die ganze Renndistanz klappt es noch nicht so wie ich mir das vorstelle**“, erklärte der Kawasaki-Racer aus Seitenstetten. Ein Rennen wird Markus Rammel dabei ganz besonders in Erinnerung bleiben: „**In Imbach hatte ich schon auch die Wut im Bauch**“, lächelt Markus heute, der bei seinem Heimrennen im ersten 85er ÖM-Lauf für Standing Ovation sorgte. Nach einer bärenstarken Aufholjagd mit vielen Überrundungen wurde Markus in Imbach 4.ter! In der MX Masters Austria Gesamtwertung der Klasse 85S liegt er auf Rang 5, in der ÖM-Wertung hält er trotz einigen Ausrutschern Gesamtrang 8!

Bruder Paul ist als 15-Jähriger heuer auch einer der jüngsten in den Läufen der MX 2 Klasse. Schwerpunkt für den Kawasaki 250er Fahrer ist heuer der Auner Supercross.at-Cup: „**Ein Top 5 Ergebnis ist nach wie vor mein Ziel**“, so Paul. Und dieses Ziel ist in Reichweite, denn in Imbach konnte er heuer schon die Ränge 5 und 6 belegen. Gesamtrang 11 in der Auner Supercross.at Cup Wertung tauscht mit Sicherheit, denn gleich zu Saisonbeginn in Paldau gab es leider einen Nuller.

Sehr starkes Halbjahr von Rafael Auferbauer!

Die persönlich stärkste Saison seiner Karriere fuhr Rafael „RafiXx“ Auferbauer. Der 14-jährige Kawasaki-Fahrer aus Gföhl im Waldviertel liegt in der Zwischenwertung der Rennserie: „MX Masters Austria powered by willhaben.at“ auf Rang 4 (Klasse 85S).

CHARAKTER UND PURER FAHRSPASS.

Die BMW R 1200 R.

mehr erfahren



WERBUNG

Einzig eine Verletzung kann offensichtlich den Niederösterreicher aus der Überholspur werfen: „Ich bin vor ca. 2 Wochen beim Training unglücklich gestürzt und jetzt heißt es Pause bis mindestens Anfang September“, so RafiXx, der damit einige Rennen auslassen muss. Auch in der Jugend-Meisterschaft trumpte der 85er Pilot auf. „Noch nie war ich bisher in den Top-Ten, heuer hab ich es endlich geschafft, die gemeinsamen Trainingseinheiten mit den Teamkollegen machen sich bezahlt“, zeigt sich Rafael motiviert. Jetzt gilt es einmal die Verletzung auszukurieren, um dann in den Herbstrennen wieder ordentlich am GAS-Griff drehen zu können.



Marvin Salzer könnte heuer der stärkste 65er Pilot mit rot-weiß-roter Flagge werden!

Gleich in 2 sehr bekannten Rennserien gibt der 10-jährige Marvin Salzer sprichwörtlich den „Ton“ an. Der junge Mühlviertler führt die Gesamtwertungen im OÖ. Motocross Cup und in der MX Masters Austria powered by willhaben.at Serie an: „Die Strecken und Rennen waren herausfordernd, aber ich kam immer sehr gut zurecht“, erzählt der Jüngste im Greenergy MX Team. „Ich hatte auch gute Starts und konnte viele Siege nach Hause fahren“, freut sich Marvin! Mit 39 Punkte Vorsprung in der MX Masters Austria (Klasse 65ccm) und max. Punkten im OÖ. Motocross Cup, sowie den grandiosen Doppelsiegen in Pulkau, Scharstein, Kaplice, Prackenbach und Lest ist Marvin heuer klar der Favorit in der 65er Klasse!

Im 2. Halbjahr 2013 warten auf die jungen MX-Talente vom Greenergy Team powered by car4you wieder zahlreiche Herausforderungen. Die 5 Muskettiere werden in ihren nächsten Rennen mit Sicherheit wieder richtig „andrücken“...

Ein tolles Video und noch mehr Infos über die Jungs vom Greenergy MX Team gibt es auf der Homepage unter: www.mx-greenergy.at

- Foto: www.mx-greenergy.at
- Bericht / Text: Thomas Katzensteiner



Erstellt am: 31.07.2013 08:51 von Redaktion
Bearbeitet am: 31.07.2013 09:19 von Redaktion

ZURÜCK

Teilen

Gefällt mir 0